

Argenteuil, le 21 septembre 2024,

COMMUNIQUÉ CONCERNANT LA SITUATION AU LIBAN

Le gouvernement israélien repousse jour après jour les limites de l'horreur. Alors que le génocide à Gaza et la colonisation de la Cisjordanie continuent, nous venons d'apprendre que la population du sud de Beyrouth a subi ce vendredi après-midi des frappes de missiles israéliens et ce, le lendemain des attentats du 17 et 18 septembre suite à l'opération de sabotage de bipeurs et le surlendemain de sabotage de talkies qui avait déjà touché de nombreux civils.

Ces bombardements que le gouvernement meurtrier qualifie de "ciblées sur des membres du Hezbollah" frappent avant tout des zones résidentielles libanaises et ont tué et blessé gravement des civils dont des enfants.

SUD Éducation 95 dénonce les crimes du gouvernement israélien commis à Gaza comme maintenant à Beyrouth et dans le territoire libanais.

SUD Éducation 95 se tiendra toujours du côté des populations civiles victimes des politiques meurtrières des États coloniaux.